

Un drapeau pour La Martinerie



Jean-Jacques Bérenguier (à gauche) et Jean-Claude Girard, lors de la signature de la convention. (Photo NR)

L'ancien chef de corps des officiers de réserve du comité d'Argenton-sur-Creuse, le commandant Jean-Claude Girard a remis, mercredi 21 juin, au Centre de la mémoire et de la présence militaire de La Martinerie, le drapeau de l'association à Jean-Jacques Bérenguier, président des Amis

de La Martinerie. Suite à la signature d'une convention le drapeau rejoindra les 22 autres du musée. Voilà encore quelques années, les officiers de réserve étaient encore une quarantaine. Avec le temps, les effectifs se sont étiolés provoquant la dissolution de l'association.